



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

allocations familiales

Question écrite n° 80136

Texte de la question

M. Michel Zumkeller attire l'attention de M. le Premier ministre sur le défaut de l'autorité parentale qui sévit dans les quartiers français. Cette défaillance explique en partie les événements qui sont survenus récemment dans les cités. Le système de versement des allocations familiales attribuées aux familles dans le but de les soutenir dans leur rôle de parents et dans l'éducation de leurs enfants dans les valeurs républicaines est remis en cause par certaines d'entre elles. Aussi, il serait raisonnable et juste de suspendre les allocation familiales aux familles qui ne remplissent pas leur devoir, le temps pour elle de rétablir leur rôle.

Données clés

Auteur : [M. Michel Zumkeller](#)

Circonscription : Territoire-de-Belfort (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 80136

Rubrique : Prestations familiales

Ministère interrogé : Premier ministre

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 6 décembre 2005, page 11145